



Par courriel : [HLTH.Minister@gov.bc.ca](mailto:HLTH.Minister@gov.bc.ca) et [adrian.dix.mla@leg.bc.ca](mailto:adrian.dix.mla@leg.bc.ca)

Richmond, le 10 octobre 2024

**L'Honorable Adrian Dix**

Ministre de la Santé et des Affaires francophones  
Candidat dans la circonscription de Vancouver-Renfrew

**Objet : Soutien à l'éducation francophone en Colombie-Britannique**

Monsieur le Ministre,

Au nom du Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique, je tiens à vous remercier pour les propos que vous avez tenus récemment lors de votre entrevue au Téléjournal Colombie-Britannique, dans l'épisode du 7 octobre 2024, concernant l'éducation francophone.

Votre **engagement envers la communauté francophone** et l'importance que vous accordez à **l'éducation en français** sont grandement appréciés par nos membres ainsi que par les familles que nous desservons.

Cependant, afin de **concrétiser pleinement le droit à une éducation francophone équivalente**, il est essentiel de renforcer les actions concrètes, notamment en matière de **construction de nouvelles écoles** et de **financement adéquat**. Nous sollicitons donc un soutien accru de votre part dans la mise en œuvre de ces mesures, afin de garantir un **accès équitable à l'éducation francophone dans toutes les régions de la province**.

Nous vous invitons également à **réitérer cette position en faveur de l'éducation francophone** lors de vos **autres interventions publiques**. Il est essentiel que cette question reste au cœur des **priorités gouvernementales**, particulièrement dans le contexte actuel de la campagne électorale.

Nous vous remercions à nouveau pour votre engagement et restons à votre disposition pour tout échange sur ces sujets.

Veillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes salutations distinguées.

**Marie-Pierre Lavoie**

Présidente du conseil d'administration  
Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique